

ほほえみ

小平小学校 たより 第15号
文責 平田村立小平小学校長 富岡 信
令和5年6月28日(水)

授業参観～1学期のまとめの様子を～

7月1日(土)は、2回目の授業参観です。入学、進級してから3か月が経過しました。子どもたちは確実に成長しています。学校での様子をご覧になっていただき、家庭でも学校の話をつくさんしてほしいと思います。

9:55～10:40 授業参観 10:45～11:25 PTA全体会・学年懇談会
11:30～11:50 文教委員会・方部懇談会(駒形・上北方・下北方)



研究授業と所長訪問から

6月23日(金)、県中教育事務所指導主事をお招きし4年生算数で授業研究会を行いました。「180度より大きい角度を求めるにはどうすればよいか。」児童たちは工夫をこらし、たくさんの考えを出し合い、足し算方式と引き算方式があることをまとめました。

6月27日(火)、県中教育事務所長、次長、指導主事の3名を迎え、全学級の授業を見て指導助言をしていただきました。

小平小学校の課題の一つは学力向上です。「児童たちは一生懸命学習に取り組んでいる、教育環境も整っている」と話していただきましたが、学習内容が定着していない児童もいます。

授業に集中するよう声をかけ、考えたことや覚えたことを繰り返し学習して定着するよう指導していきます。家庭でも、決めた時間に学習をはじめ、毎日しっかり復習するなど、家庭学習が習慣化するよう声かけをお願いします。



人権の花植栽

6月26日(月)、平田村人権擁護委員の方々に来校していただき、人権の花としてマリーゴールドなど提供していただいた5種類の花を、6年生がプール脇に植えていきました。

今回は森林環境交付金を活用した森林学習の一環として、腐葉土は植物が育つための養分になることについて説明を受けたあと、どのように植えていけばきれいに見えるか話し合い、みんなで協力して植えていきました。話し合い学校周辺の環境も一段と良くなりました。来校していただいた方々に感謝申し上げます。

また、1年生は校舎前にきれいに花を植えてくれました。仲良く上手に植えることが出来ました。これから大きくなっていくのが楽しみです。

